

5. INTERVIEW DE RODRIGUE BEAUBOIS



- 1- Tout d'abord félicitation pour votre qualification pour le Final Four. Comment expliques-tu tes récentes performances offensives au sein de l'équipe de Cholet Basket ?

Merci. Je dirai que depuis l'arrivée de Kevin BRASWELL, j'ai dû me repositionner au poste 2. Il m'a d'ailleurs fallu du temps pour m'habituer à ce poste. Mais au fur et à mesure, j'ai appris certaines choses, j'ai pris mes marques. J'essaie d'aider l'équipe avec ce que je sais faire. Mes coéquipiers ont vraiment confiance en moi et ils m'ont toujours aidé, même dans les moments difficiles. Aujourd'hui, ils m'aident encore à être meilleur.

2. Le coach Erman KUNTER avait mis beaucoup d'espoir en toi en début de saison, mais tu as contracté une blessure à la main. Était-ce une blessure sérieuse et était-ce difficile de revenir après ça ?

Je me suis fait opérer du pouce. Ce n'était pas une très grosse blessure, mais elle est arrivée au mauvais moment. Je n'ai pas pu me préparer comme je le souhaitais pendant les vacances. Au début de la saison, je n'ai pas pu donner ce que l'on attendait de moi.

3. Tu as eu une impressionnante réussite à 3pts lors des derniers matches européens. Travailles-tu régulièrement ton tir ? Par exemple, Larry Bird faisait des séries d'une centaine de shootes par jour avant et après les entraînements collectifs. T'arrive-t-il de faire la même chose ?

C'est vrai que c'est mieux au niveau de mon shoot. Je reprends confiance en moi petit à petit, après un début de saison difficile. J'essaie de travailler mon adresse en dehors des entraînements et pour l'instant ça me réussit.

- 4- Aimerais-tu être sélectionné un jour en Equipe de France A et est-ce un objectif réalisable ?

Je pense que tout joueur aimerait porter les couleurs de son pays. Ce serait un grand honneur de porter le maillot de l'Equipe de France. C'est un objectif qui me tient à cœur et si un jour je suis sélectionné, je ferai de mon mieux pour aider cette Equipe de France.

5- Qui est ton meilleur ami dans l'équipe de Cholet ? Qu'est-ce que cela te fait de jouer au côté de Nando DE COLO ?

Vu que l'équipe est très jeune, on s'entend tous très bien. Je m'entends avec tout le monde, peut-être un peu plus avec les joueurs avec lesquels j'étais au Centre de Formation.

Nando est un très bon joueur. Il a été élu MVP Français de ProA à 21 ans, cela prouve qu'il a un très bon niveau de jeu. C'est très intéressant de jouer à ses côtés. Cela me permet d'apprendre et ça m'encourage à essayer de m'imposer comme lui. Nous nous entendons plutôt bien sur le terrain, car nous avons l'habitude de jouer ensemble depuis le Centre de Formation.

6- Quand Nando est sorti à cause de sa blessure au nez contre Kiev, as-tu senti plus de pression sur tes épaules ?

Déjà c'était la belle. On savait que si l'on perdait cette rencontre, tout était fini. Ça nous a vraiment motivés pour gagner ce match, synonyme de Final Four. Quand j'ai vu Nando se tenir le visage et qu'un peu de sang coulait entre ses doigts, j'ai tout de suite compris que ce serait difficile pour nous, car c'est un joueur majeur et très important dans l'équipe. Comme j'étais déjà concentré sur notre objectif, la victoire, je me suis dit qu'il fallait que je m'assume plus dans ce match et que je prenne plus de responsabilité. Toute l'équipe s'est adaptée et l'envie collective a payée à la fin de la rencontre.



7- Etes-vous confiants avant de rencontrer la très bonne équipe du BC Triumph (Moscou) en demi-finale du Final Four de l'EuroChallenge ? Allez-vous remporter cette compétition ?

Nous sommes très contents d'être qualifié pour le Final Four. Nous n'allons pas à Bologne pour faire de la figuration. Il reste seulement deux matches à gagner pour remporter ce titre. Nous allons tout faire pour aller au bout. Tous les finalistes sont de très bonnes équipes, mais nous sommes très motivés et nous allons tout donner pour y arriver. Pour la victoire je ne peux rien garantir, mais tout est possible.

8- La France a révélé de nombreux joueurs de talent dans le passé. Lorsque tu as commencé à jouer au basket, quel joueur admirais-tu ?

Quand j'étais petit, je voulais faire du football. Un soir, j'ai vu un match de basket à la TV et j'ai vraiment apprécié. Dans mon voisinage, il y avait quelqu'un qui s'occupait d'un club de basket. Il m'a proposé de les rejoindre et j'ai tout de suite accepté. Pendant mon enfance, il n'y avait que les matches NBA de retransmis à la TV, donc j'étais fan de Ray ALLEN, pour son shoot, et de Monsieur Allen IVERSON. C'est un gars tout petit qui passe partout, dans les petits trous pour finir sur les « big men ».

9- Tu es né en Guadeloupe. Quand es-tu arrivé à Cholet ?

Je suis né en Guadeloupe en 1988 et je suis arrivé au Centre de Formation de Cholet lorsque j'avais 17 ans (il y a 4 ans).

10- As-tu une grande famille ?

Nous ne sommes que 5, j'ai effectivement deux grandes sœurs.

11- Qu'aimes-tu faire quand tu ne joues pas au basket ?

Jouer aux jeux vidéos, squatter internet comme tous les jeunes, passer des moments avec mes amis, regarder le sport à la TV et écouter de la musique.

